



Delantera del Comunicaciones que hoy pondrá a prueba la resistencia de la defensa del Herediano en el partido que ambos clubes disputarán en el Estadio, dentro del Torneo Centroamericano.

## Hoy tres partidos del Torneo de Centroamérica

Con tres juegos que se celebrarán en tres diferentes estadios centroamericanos, sigue hoy ante el Torneo de la Contratercerera el partido que actúa como local.

### EN GUATEMALA

En el Estadio Mateo Flores, a las 3:30 de la tarde, se enfrentarán el Deportivo Saprissa y el Cementos Novella que actúa como local.

El cotejo promete ser de los buenos en razón de que los "ce menteros" se encuentran colocados en el último lugar de la clasificación con 2 puntos en 4 partidos a la cancha. Así es que necesita urgentemente de la victoria para alejarse de esa incómoda posición y hará todo lo posible por alzarse con ella.

Por su parte el Saprissa salió ayer con todos sus titulares y refuerzos, dispuesto a colocarse en el primer lugar de la tabla.

Los morados se encuentran invictos y han totalizado 4 puntos en tres presentaciones. Se nos ha informado que no hay ningún elemento golpeado, así es que Marvin Rodríguez podrá hacer uso de las mejores piezas para tratar de regresar con el triunfo y continuar con grandes posibilidades para ganar el torneo.

### EN EL SALVADOR

En horas de la mañana se en

frentarán las onces hermanas: el Atlético Marte y el Allianz F. C. Este duelo entre coterráneos tendrá como marco el Estadio de La Flor Blanca en la capital "gusnace".

Este partido tendrá doble importancia para nosotros. Primero porque se disputan los primeros lugares de la clasificación y el Saprissa también está en la danza de los punteros. El Allianz comparte el primer lugar con el Comunicaciones, 5 puntos cada uno y el Marte comparte el segundo lugar con el Saprissa, 4 puntos cada uno.

Segundo, porque este encuentro cuenta para el concurso del totogol y somos miles los costarricenses que estamos interesados en este concurso.

### EN COSTA RICA

Aquí entre nosotros, en el Estadio Nacional, se celebrará el partido entre el Comunicaciones de Guatemala y el Club Sport Herediano de Costa Rica.

Este choque tendrá verificativo a las 3:30 p.m. y será de gran expectativa por cuanto los "cermas" chapines se encuentran en el primer lugar del torneo con 5 puntos en 4 partidos y los guatemaltecos tienen dos puntos en 3 actuaciones.

Los comunicadores tratarán de mantenerse en la posición de privilegio en que se encuentran y para ello han viajado

con su plantel titular y acompañados de "bullangueros aficionados".

Por su parte los heredianos están conscientes del compromiso y se han preparado como es debido. Los propios y los "ajenos" (los refuerzos) se encuentran en inmejorables condiciones. También se anuncia que esta tarde vestirán la camiseta roja amarilla los "caribeños" Mullings y Nelson quienes se oye decir estarán en el Estadio desde las 9 a.m. para hacerle "honor" a sus antiguos compañeros de equipo.

En fin que hoy en el Estadio Nacional habrá fútbol hasta "empacharse". El programa comienza a las 9 de la mañana y termina a las 5 de la tarde.

# DEPORTES

Jefe de Sección:

Juan Martín Guizarro

Redactores:

Flavio Vargas

Miguel Arce

Walter Taylor

## Fútbol mexicano en torneos con España

MEXICO.—"España es la piedra de toque para el fútbol mexicano y podría ser la puerta de entrada en Europa para nuestra selección", afirmó José Luis Pérez Noriega, presidente de la Federación Mexicana de Fútbol.

Pérez Noriega añadió que sería muy interesante dar vida a torneos con organización semejante a la del Carranza de Cádiz, en los que intervinieron con juntos españoles.

El presidente de la Federación Mexicana precisó que le gustaría mucho que la selección española jugara en México, análogamente el compromiso que ya se tiene con Brasil para jugar cada dos años un torneo denominado Copa de la Amistad.

"Aprovechando que ahora la temporada en México acaba en julio, lo mismo que en Europa, no pierdo la esperanza de que vengan a jugar España, Francia, Italia o Portugal".

El presidente confirmó que el promotor Casildo Oros, quien actualmente se encuentra en Madrid tiene el encargo de estudiar la posibilidad de que España venga a jugar a México.

Pérez Noriega se refirió a la organización del torneo Quilote de Plata, que se realizaría sobre la base de dos equipos de club

españoles, y otros dos españoles, que no tendrían que ser forzosamente los primeros clasificados en los respectivos campeonatos.

Se jugaría anualmente comenzando en uno de los dos países por sorteo, y los equipos que intervinieran en el primer año se enfrentarían nuevamente al año siguiente en el otro país como revancha.

Pérez Noriega puso de relieve en la entrevista que la Federación Mexicana no había recibido noticias del envío monetario de la FIFA, en concepto de reparto de utilidades obtenidas en el pasado Mundial. La última información fue la obtenida de Ignacio Gómez Urquiza, tesorero del Comité Organizador de la Copa del Mundo, quien anunció que la remesa llegaría a finales de diciembre.

Las declaraciones de Noriega se efectuaron como saludo del año nuevo a la afición mexicana, a través del programa "Lanzando a gol", que realiza el periodista orenseño, radicado en México, Rogelio Rodríguez de Breña, patrocinador del galardón "Quijote de Plata" de la fraternidad deportiva hispano-mexicana, y ahora impulsor del torneo de fútbol que llevará el mismo nombre.



## CONSEJO NACIONAL DE PRODUCCION

### Abre Concurso de Antecedentes

Se informa a los interesados que en La Gaceta Nº 292 del martes 29 de diciembre de 1970, se publica el siguiente Anuncio:

#### CONCURSO DE ANTECEDENTES

A las firmas consultoras de los países del Hemisferio Occidental, sin incluir a Canadá y Cuba o consorcios entre ellos, se les invita a presentar propuestas técnicas para prestar sus servicios para realizar un estudio que cubra los aspectos administrativos y técnicos de las operaciones del Consejo Nacional de Producción.

Las firmas deberán demostrar experiencia como organización establecida por un periodo no menor de un año.

Las propuestas técnicas se recibirán en el Departamento de Proveeduría hasta las 14 horas del 5 de febrero de 1971.

Los términos de referencia y demás detalles, se pueden obtener en el Departamento de Proveeduría, en las Oficinas Centrales del Consejo Nacional de Producción.

28 de diciembre de 1970.

## Colegio de Arbitros se refiere a lo dicho por don José Llobet

Hemos recibido una comunicación del Colegio de Arbitros que se refiere a declaraciones del Presidente del Alajuelense, don José Llobet Comadrán Y dice:

"El Colegio Nacional de Arbitros de Fútbol, después de analizar las declaraciones dadas por el señor José Llobet, Presidente de la Liga Deportiva Alajuelense y aparecidas en el periódico "DIARIO DE COSTA RICA" de fecha 8 de enero de 1971, acordó:

1. Rechazar enfáticamente los cargos gratuitos lanzados en forma pública por el señor Llobet en el sentido de que se está confabulando en contra de los intereses de la Institución que el preside
2. El prestigio de nuestro Colegio ganado al través de los años no puede quedar en duda, por lo que instamos a que realice la mencionada investigación
3. De no comprobarse los cargos lanzados, presentaremos al Tribunal de Penas nuestra acusación para que sea este Organismo quien aplique los Reglamentos existentes y que no vaya a suceder como en el anterior caso de los cargos lanzados por otro personaje de la misma Institución hacia el Tribunal de Penas, los cuales no fueron concretados y solamente se dieron excusas posteriormente.

COMITE DIRECTOR COLEGIO NACIONAL ARBITROS FUTBOL 8 de enero de 1971.

# Si hubiera un mayor número de tenistas de categoría mundial también los traeríamos

El Lic. Antonio Bastida, Presidente de la Asociación Nacional de Tenis, dice en entrevista exclusiva para DIARIO DE COSTA RICA, que "si en el mundo

hubiera una mayor cantidad de tenistas que tuvieran la calidad de los que actualmente vienen a competir a la VII Copa del Café, también los traeríamos".

Agregando sobre el respeto añadió que si en esta ocasión vieron las mejores 28 raquetas del globo es porque esos son los que están compitiendo en los mejores torneos del mundo".

—¿Se ha pensado en montar aquí un torneo de profesionales? —Para mejorar la calidad del espectáculo de la Copa del Café se han planeado diferentes actividades. Por ejemplo, en una ocasión montamos el campeonato entre las mejores jugadoras juveniles del momento. Pero nunca hemos creído conveniente intentar traer profesionales.

—El motivo? —A nosotros los que nos interesa es popularizar el deporte del tenis en Costa Rica. Los profesionales tienen otra forma de desenvolverse y sería muy difícil sufragar todos los gastos que eso requiere.

Con relación a posibles competencias con la nueva participación de mujeres, hay que decir, que el interés en dar buenos espectáculos es tan grande, que al día que en el mundo aparezca un excelente grupo de jugadoras, tenga la seguridad de que las traeremos.

Sobre la financiación o costo de los Mundiales de Tenis en nuestro país, el señor Bastida no tiene los números a mano, pero nos informa lo siguiente: "El financiamiento más fuerte, se hace por medio de lo que producen las taquillas de los partidos. Además, una entrada muy considerable fuerte lo constituye la venta y publicidad de la Revista la "Copa del Café", que es muy su perior a otras que se editan en torneos de países como Estados Unidos, Inglaterra etcétera.

—Colaboración de cafetaleros? —Como usted sabe, la Copa del Café fue bautizada con ese

nombre por ser el artículo principal que se produce en nuestro país. De los cafetaleros recibimos cierta ayuda, pero creemos que podrá ser mayor, máxime si se toma en cuenta la propaganda que se hace con el campeonato, al café de Costa Rica en el extranjero.

—Proyectos nuevos para otras copas? —Por ahora lo que se está planeando es la construcción de un estadio techado para evitar así los riesgos que representa la lluvia en los partidos.

Sobre la confección de una cancha de arcilla, es muy difícil pensar en eso, ya que lo que más cuesta es el mantenimiento de la misma. Como están construidas con materiales que parecen polvo, es necesario estar dándoles un mantenimiento adecuado.

En naciones como Estados Unidos sí las tienen, porque la mayoría son de propiedad municipal y así pueden estar varios empleados cuidándola diariamente.

—¿Con relación a Copas futuras?

—Bueno, cada año decimos que esta es la mejor de las copas que se han organizado. Podemos decir, que si en realidad no es la mejor, si es seguro que año a año va superando el entusiasmo de las competencias anteriores. Prueba de ello es la actual VII Copa del Café, que cuenta con la participación de 15 países.

Para cerrar la entrevista con el Lic. Antonio Bastida, nos dice que es bueno recordarle al público en general que la cancha del Estadio del Country Club está abierta para todos. "No es un espectáculo exclusivo para cierta clase de público. Volvemos a repetir que la intención es volver al tenis en un deporte popular en Costa Rica", concluyó diciendo a DIARIO DE COSTA RICA el Presidente de la Asociación Nacional de Tenis, y miembro del Comité organizador del VII Torneo Mundial de Tenis "Copa del Café".



LIC. ANTONIO BASTIDA: "Cualquiera que fuera el número de tenistas que tuvieran buena calidad mundial, los habríamos traído para la VII Copa del Café"

## Clínicas de educación física se inician

La siguiente es nota enviada por el Centro Nacional de Educación a nuestra redacción:

Por medio de la presente me dirijo a usted, con el propósito de informar sobre las clínicas de Educación Física, que dirigidas por las voluntarias del Cuerpo de Paz en colaboración con el Ministerio de Educación Pública, se impartirán a los maestros en servicio.

Se informa a todos aquellos maestros que no se inscribieron y desean asistir a las clínicas, lo pueden hacer presentándose el día de apertura o inicio de la clínica a las 7:30 de la mañana, en las escuelas sedes ante la profesora del Cuerpo de Paz encargada del grupo.

- del 11 al 16 de enero: Esc. Andrés Bello, Santa Ana
- del 18 al 23 de enero: Esc. Pilar Jiménez, Guadalupe.
- del 25 al 30 de enero: Esc. Juan Rudín, San José
- del 8 al 13 de febrero: Esc. José Ana Marín, Coronado
- del 15 al 20 de febrero: Esc. García Monge, Desamparados
- del 22 al 27 de febrero: Esc. Central, Atenas.

Es conveniente que los participantes se presenten en ropa adecuada para participar: pantalones o "short", blusa o camisa deportiva y zapatos de hule.

## Cobra interés el Campeonato inglés

LONDRES. (Por José Meléndez, de la Agencia (EE)—La derrota en su propio campo del líder Leeds United representa un gran incentivo en la lucha por el título, que ahora hace más dura, con el londinense Arsenal plándole los tañones—lleva un partido menos— y el otro londinense, Tottenham—su vencedor del sábado amenazando al próximo descuido.

Pero en el cuadro de seguidores, el Chelsea tercer equipo de Londres metido en la danza de los primeros puestos—ha perdido una gran oportunidad frente al Manchester United, en un partido que puede marcar la resurrección de estos que estaban con el agua al cuello.

La jornada del sábado tuvo un preludio tenso de sanciones. Sir Matt Butts eliminó al "Ínto cable" George Best, dejándolo en el banquillo por haber faltado a un entrenamiento. Son muchos los que opinan que el Manchester arrastraba el lastre del "clivismo" de Best, un gran jugador indudablemente, pero recalcado en su popularidad y tan extraño en sus reacciones como su larga melena y su poblada barba. En cambio, ha sido figura del partido Bobby Charlton, el "viejo" que sigue siendo modelo apartado del equipo nacional por Sir Alf Ramsey, no ha hecho la más mínima protesta, sino aplicarse a jugar como en sus buenos tiempos.

Cierto que el Chelsea tenía también la importante baja de Peter Osgood, pero todo el equipo ha jugado mal, en un primer tiempo sin goles y confiado después con un gol de Hudson. Reacción de los jugadores es, hizo Bobby Charlton el dueño del

terreno, en un inverosímil alarde de facultades y visión de juego y fueron precisamente dos internadas suyas, con pase medidos los que dieron los goles hechos a Morgan y Pen Gowing, por que el tiro de primero de Morgan fuera atajado con la mano por un defensa, motivando un penalty que el propio jugador convirtió en el primer tanto del United. Esta ha sido la primera victoria de este equipo en once partidos.

Martin Chivers fue la figura del Tottenham en su sonada victoria en el campo del líder. El ha marcado los dos goles en el segundo tiempo, frente a uno de Alan Clarke, que marcó primero. Los últimos minutos del encuentro fueron emocionantes con el Leeds volcado en la puerta contraria y tiros sucesivos de Bremner y Gilzean que no fueron goles.

La otra ración de medidas disciplinarias la tomó ayer el entrenador del West Ham. Después de la "aventura" de sus estrellas Bobby Moore y Jimmy Greaves, junto con Clyde Best y Dear en un cabaret de Blackpool, los cuatro han sido multados y apartados del equipo. Pero el West Ham ha vuelto a perder hoy frente al Arsenal, haciendo se su situación desesperada, ya que el Blackpool ha empatado en el campo del Liverpool y el Nottingham Forest ha obtenido una inesperada victoria frente al West Bromwich Albion. La reacción de los colistas pondrá en mayores apuros al histórico de Londres, que parece tener demoralización en sus filas a juzgar por la manera de proceder de Moore y Greaves.

## LA OFICINA DEL CAFE

### A VISA

A los productores de café de las provincias de Puntarenas y Guanacaste

Que de común acuerdo con el Consejo Nacional de Producción ha resuelto abrir las compras de café de la cosecha 1970-71, a los productores de las provincias de Puntarenas y Guanacaste a partir de esta fecha, únicamente en las agencias de compra del Consejo Nacional de Producción existentes en Nicoya, Santa Cruz y Cañas.

Las agencias de compra mencionadas adelantarán a los productores la suma de ₡ 190.00 por quintal al momento de la venta y la Oficina del Café les hará una liquidación final tan pronto haya sido vendido todo el café en la Bolsa del Café para Consumo Nacional.

San José, 9 de enero de 1971.

Mannel Fdo. Castro Jiménez  
Subdirector Ejecutivo de la Oficina del Café

# Saprissa no se portó mal con "Flaco" Pérez

# Venta de jugador inglés por \$360 mil

Con cara de pocos amigos vimos ayer al siempre atento Eduardo Ramírez, Director del Deportivo Saprissa.

No costó mucho que don Eduar do Ramírez soltara la lengua. —Nosotros, en el Saprissa, hemos procurado limar asperezas absteniéndonos de externar opiniones que pudieran lastimar a colegas de otras clubes. Pero en contraste a esta actitud, no ha faltado directivo de L. D. Alajuelense que se atreviera a decir públicamente, ante un micrófono, que Alajuela había hecho con el "Flaco" Pérez lo que no había hecho el Saprissa.

Tan ligera afirmación —continuó el señor Ramírez— nos coloca a nosotros en un plano de de ruindad y a los alajuelenses en un plano de prodigalidad. Como lo que debe convencer es la verdad en todo; yo preguntaría: ¿qué es lo que ha hecho L. D. Alajuelense por Flaco Pérez que no haya hecho el Saprissa? Porque hasta donde yo sé y el público vio en el estadio, Mario Pérez recibió una placa costada por un grupo de deportistas y una medalla obsequiada por la Federación. ¿Qué hizo entonces Alajuela? No creo que se atribuyan mérito porque esa retina se produjera en un partido de Alajuela con el portero Pérez de refuerzo y los compañeros de éste lo llevarán en hombros en un gesto muy simpático.

El Deportivo Saprissa —sigue el orondo directivo Ramírez— no se ha portado mal con Mario "Flaco" Pérez; al contrario, con él se ha mostrado generoso y complaciente. Le dejó en libertad para que pudiera cobrar fi chale, primero cuando fue al Uruguay y luego, volviendo per tener al Saprissa— cuando se fue al Cartaginés. Lo mismo hi

mos con Miguel Cortés cuando se quiso ir al Cartaginés. Ambos son dos jugadores muy que ridos en el Saprissa, como lo pueden ser Errol y Gámez en Alajuela, y nosotros creímos premiarles con la libertad cuando nos la solicitaron. No recuerdo que este hecho se haya producido en otros clubes con jugadores de esa categoría. Además

cuando don Mario Pérez anunció que se retiraba del fútbol, el Saprissa le obsequió una placa, alusiva al acto y a sus merecimientos. No nos fue comunicado nada de esta nueva retirada de Mario y francamente no nos creemos obligados a hacer nada más de lo que ya hicimos con mucho gusto".

LONDRES (EFE)—El jugador del Queens Park Rangers, Rodney Marsh, de 23 años, puede ser traspasado al Manchester City por la cantidad de 150.000 libras esterlinas (360.000 dólares).

El "manager" del Manchester City Joe Mercer y su segundo Malcolm Allison, han estado hoy en Londres, en contacto con el

Queens Park Rangers, de según división, haciendo dicha oferta por Marsh, delantero que está considerado como una de las mejores esperanzas del fútbol inglés.

Jim Gregory, presidente del Queens Park Rangers, había dicho repetidamente que nunca se desprendería de Marsh, pero según apuntan fuentes ligadas con el club londinense, este club tiene una gran deuda con Gregory, millonaria que siempre prestó su apoyo económico a su equipo, pudiendo ser la transferencia de Marsh la forma de saldar parte de dicha deuda.

# Totogol se entera por radio del cambio en los partidos

Dirigida a nuestro compañero Juan Martín es la siguiente misiva que envía el Administrador del Totogol, don Arturo Arias:

—No puedo ni debo guardar silencio ante la información de e e estimable diario publicada el sábado anterior, bajo el titular "OTRA VEZ NEGLIGENCIA PARA EL CONCURSO DE TOTOGOL" y, aún cuando el comentarista remata su artículo con una llamada de atención "a quien corresponda" y en este caso NO CORRESPONDE A "TOTOGOL", considero como una obligación de mi parte y por el respeto que se merece el público apostador, manifestar claramente:

PRIMERO: Nosotros no concebimos el programa de Equipos que participan en el concurso;

SEGUNDO: En el caso concreto de la programación que se lleva a cabo este domingo, respetamos y nos atuvimos a la co-

municación oficial recibida;

TERCERO: Por informaciones de los programas radiales deportivos y no por otro medio, nos enteramos del cambio de la hora para la celebración del encuentro intrenacional en nuestro Estado;

CUARTO: No fue sino el día viernes a primera hora de la tarde, cuando recibimos nueva comunicación oficial en que se variaba el programa futbolero. La parte fundamental de esa variación ya se había dado a conocer al público a través de los diferentes medios.

Está de Dios, que cuando el fútbol comienza a recibir los mayores incentivos económicos del sistema de apuestas futboleras, se han producido en los últimos días una serie de inseguridades en las informaciones relacionadas con ese deporte, como cuando se nos informó oficialmente de un empate entre SAN RAMON y ALAJUELA, como cuando, a última hora se nos avisa

de la suspensión del encuentro en Limón, o la inclusión de partidos suplentes, que se llevan a cabo antes de la celebración del Concurso.

Todas estas situaciones han motivado la manifestación de inconformidad de la Administración de TOTOGOL ante el organismo federativo y confiamos que en el futuro, las cosas puedan normarse para bien del Concurso y de los apostadores, que al fin de cuentas son ellos los que están procurando nuevas fuentes de ingreso al Fútbol.

Soy el primero en lamentar problemas de este tipo, pero para la seriedad, responsabilidad y seguridad del Concurso, no pueden ni deben seguirse presentando anomalías de este tipo.

Sin otro particular, aprovecho la oportunidad para repetirle del señor Director, muy atentamente servidor,

Arturo Arias Jiménez Administrador

# Brasil y Venezuela a torneo

ASUNCIÓN (EFE). — Los seleccionados juveniles de Brasil y Venezuela aseguraron su participación en el torneo "Juventud de América", que se disputará en esta capital a partir del 1° de marzo próximo.

Con la confirmación de estos dos países son ya cinco los compeñeros: Paraguay, Argentina, Perú, Brasil y Venezuela.

La Liga Paraguaya de Fútbol, organizadora del torneo, aguarda ahora la decisión de Uruguay, Chile, Ecuador, Bolivia y Colombia, que ya habían adelantado su interés de estar también en el campeonato que reunirá en Asunción a los jóvenes valores del fútbol continental.

# MUNICIPALIDAD DE SAN JOSE

## DEPARTAMENTO DIRECCION TECNICA

### Sección de Urbanismo y Permisos de Construcción

# Recuerda a los propietarios del cantón:

1º—Todo trabajo de construcción, reparación y demolición regular que requiera permiso de Urbanismo y Permisos de Construcción de esta Municipalidad, previamente al inicio de los trabajos.

2º—Los cierres de aceras, para efectos de construir, reparar o demoler, deberán tramitarse previamente al cierre de la acera.

3º—Los permisos de rótulos (luminosos o no) que tengan más de dos años de extendidos, deberán tramitarse de nuevo ante esta Sección.

Los que carezcan del referido permiso deberán obtenerlo, lo mismo que los que se coloquen en el futuro. Se recuerda que, conforme al Artículo 13 del Reglamento de Anuncios, la validez de los permisos para rótulos es de DOS AÑOS, renovables.

4º—No podrán iniciarse trabajos de urbanización de finca alguna, sin previa aprobación de los planos correspondientes mediante Acuerdo Municipal y previo pago a la Municipalidad de los derechos res-

pectivos.

5º—Se previene a los propietarios de lotes urbanos y sin cerrar, en los cuatro distritos centrales del Cantón (Carmen, Catedral, Merced y Hospital) que deben proceder a cerrarlos de modo que no haya vista hacia su interior (no se permite cerca de alambre). Para lo anterior se concede un plazo de tres meses a partir de esta fecha, vencido el cual se cargará multa al propietario a razón de ₡ 5.00 por cada metro lineal de frente trimestralmente. Todo lote enmontado deberá chaparse.

6º—Se previene asimismo a los interesados que ningún permiso en trámite da derecho a iniciar obra o trabajo alguno, hasta tanto no sea obtenido el permiso.

7º—Que en caso de desacato la Municipalidad impondrá las sanciones que la ley y los reglamentos respectivos determinan.

8º—Se recuerda asimismo a los propietarios de lotes (construidos o no) que deben mantener sus aceras en buen estado.

Los dueños de lotes o propiedades que tuvieren en su frente cordón o cuneta y no tengan su acera construida, deberán hacerla.

9º—Las canoas o bajantes en mal estado deberán ser reparadas o cambiadas. Las marquesinas no podrán descargar las aguas directamente al caño, sino por el sistema de bajantes.

10º—Para construir o reparar aceras, canoas o bajantes no se requiere permiso municipal, por ser dichas obras obligatorias para el propietario.

11º—Los adjudicatarios del I.N.V.U., al tramitar permisos para efectuar obras de ampliación o reparación en sus casas, deben adjuntar la autorización de mejoras concedida por la Sección de Construcción del Departamento de Planes y Obras de ese Instituto. Lo anterior rige para los casos en que el INVU no haya hecho aún traspasos de la propiedad al adjudicatario.

San José, Enero 7 de 1971

# DEPARTAMENTO DE RELACIONES PUBLICAS Y DIVULGACION

# Pareja de E. U. favorita para VII Copa del Café

Estados Unidos, país que el año anterior no mandó a sus mejores raquetistas, pudo enviar este año las dos mejores raquetistas de la categoría juvenil. Son ellos

Harold Solomon y Bryan Gottfried, quienes recientemente ganaron el último Orange Bowl de Miami. Fueron los primeros que llega

ron a nuestro país "casi directo" después de haber ganado el Orange Bowl. Harold Solomon habla para DIARIO DE COSTA RICA y di

ce que ya tenía conocimiento de la calidad de las Copas del Café. Para la VI Copa no vino por razones de estudios, pero él ganó su derecho al vencer a Stockton en el torneo de individuales.

Empezó a jugar a la edad de 5 años. Es poseedor de diferentes títulos, ganados tanto en Estados Unidos como en Canadá. Entre ellos, campeón consecutivo por dos años del Orange Bowl. Es primera vez que sale "tan largo" a jugar en representación de su país.

Agregando sobre sus triunfos más "sonados", están los obtenidos sobre la mayoría de los que competirán en el Country Club.

Sobre su juego señala que el fuerte está en el campo defensivo y la rapidez con que se mueve en la cancha. Es un jugador muy pequeño en estatura y eso le ayuda más para su estilo de juego.

Casi nunca juega en la net. Su efectividad es ciento por ciento positiva. Acostumbra el back con las dos manos, lo cual le permite "bañar" en forma cruzada a los contendientes que se le vengan a la net.

### BRYAN GOTTFRIED

De estilo totalmente diferente al de su compatriota. Tanto físicamente como en el juego. Es espiado. Agresivo en el juego. Domina el servicio con una facil-

dad asombrosa.

Prueba de su agresividad fueron los triunfos obtenidos en Miami contra el Sudafricano Byron Bertram, ganador de la anterior Copa del Café, a quien derrotó con contundentes marcas de 6-3 y 6-3.

Agradecemos por este medio la ayuda que nos prestó la señora Jane de Murray en la obtención de esta información dada por los dos mejores tenistas juveniles de los Estados Unidos de América.

## RAQUETAZOS

Por M. A. R.

El "dueño de Raquetazos" anda en Guatemala, cubriendo información de fútbol. Por tal motivo trataremos de pagar aun, que sea un "reves" sin enviarla a los chinamos de los churos.

Bueno y para hoy llegan los mejores tenistas juveniles del mundo. Los americanos se vieron unos "diltas" antes para su conocimiento el lugar donde tratarán de repetir las victorias que lograron en el Orange Bowl de Miami. Los otros no habían venido porque todavía están con "cabanga" por las pérdidas.

Ahora es cuando se pueden tomar la venganza, que siempre es dulce. Todavía más dulce cuando uno logra sacarse el "chavito" contra contrincantes realmente buenos. Y los de Estados Unidos son de los buenos.

En los entrenamientos, sin estar todavía "calientes" dejaron la impresión de que vienen a demostrar que no sólo porque jugaron en su cara barrieron a sus compañeros. "Barber" se ganarle por 6-3— y 6-3 a Byron Bertram, ganador de Singles en la Copa del Café VI.

Ahí, se nos olvidaba decir que el que hizo esa hazaña fue apenas el "malo" de los gringuitos. Fue Gottfried, el Nº 2 de la nación del Norte. Gottfried se amarró la pantaloneta y también la cinta que usa para sostener su frondosa cabellera y raqueteo a Bertram.

A propósito de cabelleras. En tenis se está imponiendo la bíblica moda de Sansón. El que tenga más pelo hay que considerarlo como favorito. Estamos seguros que después de la VII del "Yodo" algunos aprendices del deporte blanco las seguirán usando.

Las madrinas fueron presentadas a los "muchachos de la prensa". No hay ninguna bonita... todas son preciosas y muy simpáticas. Algunas que hablan correctamente el inglés fueron destinadas a acompañar a tenistas que no conversan ni en inglés ni en español, mientras algunas que no dominan el japonés pero sí hablan el inglés, fueron destinadas a servir de "Hadas Madrinas" de los muchachos.

Es una pequeña falla que pudo haberse corrido. Tal vez los organizadores pensaron que para comunicarse sólo basta el lenguaje de los ojos. Con base en eso habría que decir que los japoneses se comunican por medio de renjijas.

Pero dichosos ellos. Con cualquier ademán de una de las madrinas estaríamos más que contentos. A propósito, en la presentación del departamento encantador de la VII "Taza" del Café, sólo una de ellas lució miñi falda.

Mañana adelantaremos los es-



Bryan Gottfried (izq.) el Nº 2 de Estados Unidos, derrotó a Byron Bertram en el Orange Bowl 6-3 y 6-3. Harold Solomon, raqueta Nº 1 ganador por dos veces consecutivas del Orange. De juego defensivo y muy rápido.

## PRODUCCIONES DEPORTIVAS



LA PODEROSA

# VII MUNDIAL DE TENIS "COPA DEL CAFE"

COSTA RICA COUNTRY CLUB

EN

## RADIO CAPITAL



700 Kcls.	1.125 Kcls.
RADIO RELOJ	RADIO CAPITAL

A partir del próximo lunes 11 de enero escuche diariamente las transmisiones completas a las 7 de la noche y durante el día las más interesantes informaciones y comentarios de la Copa del Café.

PORQUE DONDE HAY DEPORTES... AHÍ ESTAMOS

PATROCINADORES: Alka-Seltzer, Chatham Bay, Centro de Sport, X Feria Industrial y Cía. Textil Centroamericana.

# Parrilla Deportiva

SIGUE PENDIENTE LA DECISION DEL DERBY DE KENTUCKY DE 1968

Por MELVIN DURSLAG

(Propiedad de King Features Syndicate. Prohibida la reproducción parcial o total). Especial para "DIARIO DE COSTA RICA"

Cuando llegue el día en que se dé la decisión final en el asunto del Derby de Kentucky de 1968, tal vez habrá una cifra que diga 3:04, pero no serán minutos y segundos sino años y meses de duración de un pleito.

Como se recordará, el caballo DANCER'S IMAGE terminó en primer lugar superando por cuerpo y medio al favorito FORWARD PASS. Las pezuñas del vencedor estaban tan lastimadas al entrar a la carrera, que el recorrido que hizo de la caballería al paddock tuvo que ser interrumpido dos veces para que un mozo las bañara con agua helada.

Luego, a distancia de tres dieciséisavos de milla de la meta (300 metros) el jockey perdió el fuste. Pero ya se imaginaron ustedes el júbilo de los partidarios de DANCER'S IMAGE cuando vieron que su caballo rebasaba a todo el grupo y ganaba la carrera.

Lo malo fue que la perdió al día siguiente. Los caballos que triunfan, (y a veces otros de los que llegan dentro del dinero) son conducidos a la caballería donde los espera un químico para tomarles una muestra de orina.

El caballo no siempre coopera. Se molesta y se encabrita, porque no sabe qué irán a hacerle. Pero como un ingenio confiado, "DANCER'S IMAGE" cooperó, y el resultado fue eliminarlo de su puesto de ganador. Después de largo debate entre los jueces, se le volvió a conceder el triunfo, pero ahora, debido a una apelación de la Comisión de Carreras de Kentucky, tal vez se le quite el triunfo nuevamente. Entre tanto, las costas legales han sido enormes para el dueño del caballo, Peter Fuller, y la dama dueña de "FORWARD PASS", Lucille Markey, ya ni la palabra le dirige a Fuller.

Ni volverá a correr sus caballos en Kentucky, insulto supremo al estado, considerando que ella es la dueña de la Cuadra Calumet, máxima aristocracia del turf. Esto es como si los alambiqueros de Kentucky dijeran que están bebiendo whiskey escocés.

Lo que se encontró en la orina de DANCER'S IMAGE después del análisis fue fenilbutazona un producto de la familia de la butazolidina que no es un narcótico sino un agente anti-inflamatorio. En otras palabras, tiende a impedir las inflamaciones y se emplea muy especialmente para frotar las covaduras de las patas de los animales.

Pero hay más: también lo usa la gente. En el fútbol, en el básquetbol, en el béisbol, en el hockey, en la pista atlética y en muchos otros deportes más, se emplean a menudo formas de butazolidina así como de analgésicos que eliminan el dolor completamente.

De modo que hace mucho se ha planteado la cuestión: "Si el producto es bueno para las personas, por qué no ha de ser bueno para los caballos?". Muchos doctores creen que debiera usarse. Pero es que ellos no entienden el problema de la gente de las carreras.

Si a un entrenador se le permite usar sin limitación analgésicos, el apostador puede ser despedazado tratando de precisar si la droga habrá sido aplicada, ese día. O sea que el jugador sabe que el caballo tiene piernas deficientes, pero no sabe lo que el entrenador hace con él de carrera a carrera.

Nosotros siempre hemos creído que los jugadores que triunfan en un deporte, lo mismo que los caballos que ganan una carrera, deben someterse a una serie de análisis. Hay que recordar que en esto de las apuestas mutuas a todos nos va en la feria. Si un individuo salta a la palestra ayudado por una de esas píldoritas que alumbra el cerebro, ¿se le debe incluir en la polla de las apuestas junto con aquellos que solamente tomaron jugo de toronja y café?

Cualquier jugador que gane más de 600 dólares debe ser conducido al laboratorio y sometido a un análisis de orina. Y si las huellas de la droga son evidentes el importe de las apuestas se debe guardar para agregarlo al dinero del día siguiente.

Según las últimas investigaciones, de los 207,000 mil pura sangre que pueblan el territorio de los Estados Unidos, solamente uno ha establecido en el Derby de Kentucky el siguiente récord: 2-1-1. DANCER'S IMAGE lo ganó dos veces lo perdió una, y ahora está en una especie de empate, esperando la última resolución.

El dinero del premio se guarda en un banco de Louisville, ganan los intereses. En los 95 años que hace que existe la carrera, todavía no se ha entregado el premio a un caballo que haya muerto... A ver si no sucede esto ahora.

# Hoy por la Copa y para el Totogol

A las 9 de la mañana de hoy continuará el Campeonato de Copa que se había mantenido en receso por razones de "fin de año".

## SAN RAFAEL Vs. PURISCAL

Estos son 2 equipos del Grupo Central —uno de los tres grupos que se formaron para este Torneo, los otros dos son: el Atlántico y el Pacífico. Tanto los rafaelinos como los tabacaleros están urgidos de los puntos, para alejarse de la incómoda posición en que se encuentran. Los heredanos tienen dos puntos ganados en igual número de partidos y los de Puriscal cuentan con un punto y han jugado dos partidos.

Este choque será a las 11:00 a. m. en el Estadio Eladio Rosabal Cordero, en Heredia.

## PUNTARENAS Vs. ALAJUELA

Este partido será en el Estadio Alejandro Morera Soto a las 11:00 de la mañana. Puntarenas está mejor colocado que el Alajuelense pues aquel tiene 2 puntos en 1 partido, mientras que este ha jugado 3 partidos y ha hecho sólo 2 puntos.

Los manudos han jugado sus tres partidos con su equipo reservista y para hoy está anunciada la presentación de su primera división, para tratar de ganar terreno perdido en el torneo. Por su parte los chuchequeros saltarán a la cancha con todos sus titulares, a excepción de Didier Gutiérrez, José Antonio Mendoza y Alejandro "Gata" Cabrales que están prestados al Herediano. Estos equipos pertenecen al Grupo Pacífico.

## SAPRISSA Vs. URUGUAY

Protagonizarán el partido preliminar, a las 9:00 a. m. en el Estadio de Cartago.

El Deportivo Saprissa, a pesar de estar representado por su reserva, se encuentra "punteando".

do" el Grupo Central, tiene 4 puntos en tres partidos y se mantiene invicto en su grupo.

Los lecheros, recién descendidos a la Segunda División, están atravesando un mal momento. Están ubicados en los últimos lugares de su grupo, han hecho un punto en dos partidos.

## GUARCO Vs. SAN CARLOS

Este choque será el estelar en el Estado de "Cantarrana". Se efectuará a las 11:00 a. m. y tiene un atractivo especial: veremos en acción al recién ganador de la cuadrangular final de Terceras Divisiones, Guarco F. C., el cual se enfrenta al San Carlos que está en la misma categoría. Este torneo le servirá a los directivos birrosos para medir las posibilidades del cuadro y reforzar los puntos flojos en el mismo.

Los sancarleños cuentan con dos puntos en dos partidos y los de El Guarco se inaugurarán en el torneo. Estos conjuntos están en el Grupo Pacífico.

## GINNASTICA Vs. LIMON

Interesante partido a desarrollarse como preliminar, a las 9:00 a. m., en el Estadio Nacional. Estos dos equipos se en-

contran bien ubicados en el Grupo Atlántico.

## D. MEXICO Vs. TURRIALBA

La Gimnástica Costarricense está cumpliendo una magnífica performance a pesar de que tiene en Tercera División, se encuentra invicto en su grupo y lo está encabezando. Tiene 3 puntos en 2 partidos y se está preparando como es debido para darle una satisfacción a todos sus seguidores.

De Limón sabemos poco. Lo único que podemos decir es que el único partido que ha hecho, lo ganó a Turrialba e hizo sus dos primeros puntos en el torneo. Además tenemos noticias de que ha inscrito nuevos jugadores y que se aprestan a repetir sus grandes actuaciones de otrora.

Llenarán el partido estelar en el Estadio Nacional a las 11:00 a. m. Será una dura brera por la victoria pues ambas oncenas se encuentran en el sótano del Grupo Atlántico. Los azcauceros no han hecho puntos en dos presentaciones y los aztecas tienen un punto en dos presentaciones.

Es una gran jornada la que se presenta en el Estadio Jose. fno.

# SELECCIONES DE JOVENES DE MEXICO Y DE SAO PAULO

MEXICO (EFE). — La Federación Mexicana de Fútbol informó aquí que la selección de nuevos valores de Sao Paulo se enfrentará a su similar mexicana el 19 de enero próximo en México.

El próximo día 11 se reunirá el seleccionador y entrenador nacional mexicano Xavier de la To-

rrer con el Comité Ejecutivo de la Federación para designar a los jugadores que integrarán dicho seleccionado.

La selección paulista jugará asimismo el día 28 en la ciudad de Puebla con el Puebla, el club de más reciente ingreso a la primera división mexicana.

# Sociedad de Seguros de Vida del Magisterio Nacional

## Concurso para escoger el emblema de la Sociedad

La Junta Directiva de la Sociedad de Seguros de Vida del Magisterio Nacional, abre entre sus asociados, un concurso para escoger el emblema de la institución, sujeto a las siguientes reglas:

- 1) — El emblema debe ser alusivo a los fines y a la trayectoria de la institución.
- 2) — La Sociedad adquirirá la propiedad intelectual sobre los bocetos que le sean presentados y podrá usarlos libremente. Por tanto, no se devolverán originales.
- 3) — Los bocetos no deberán ser mayores de 11 por 8 1/2 pulgadas.
- 4) — El plazo para recibir bocetos, vence el 6 de febrero del año en curso a las once horas.
- 5) — Se otorgarán tres premios en efectivo, con valores de mil quinientos, mil y quinientos colones, respectivamente; y cinco menciones honoríficas.
- 6) — La decisión del Concurso estará a cargo de un Jurado, el cual será integrado con delegados del Ministerio de Educación Pública y de las Asociaciones de Educadores representadas en la Junta Directiva de la Sociedad.

San José, 9 de enero de 1971.

# Equipo profesional de fútbol en Montreal

MONTREAL (Canadá), (EFE) — El millonario norteamericano Lamar Hunt, fundador de la Liga Estadounidense de Fútbol anunció oficialmente la creación de un equipo de fútbol profesional en Montreal este año. Este equipo disputará los encuentros previstos para las diez temporadas de la liga en la próxima temporada.

El nuevo equipo, que tomará el nombre de los "Olimpicos de Montreal", vestirá camisa azul

blanca y roja, y tendrá como presidente a Ernest Stastny, que fue director de la Selección Nacional Austríaca de fútbol. Stastny se trasladará el jueves a Francia para entrevistarse con Albert Batteux, actual entrenador del equipo Saint-Etienne con el fin de proponerle la dirección técnica del conjunto de los "Olimpicos". Si Batteux rechaza la proposición, Stastny recurrirá a los servicios de un entrenador italiano.

# Flamengo pagará deuda al Barcelona

BARCELONA (España). — (EFE) — Parece que por fin va a cobrar el Barcelona los 65,000 dólares que le adeuda el club brasileño Flamengo por el traspaso del jugador de aquella nacionalidad, Da Silva.

Según declara el administrador general del club azulgrana Armando Caraben al diario deportivo barcelonés "Dien", la Federación Brasileña, a propuesta de la "FIFA", está de acuerdo en que el más alto organismo del fútbol mundial descuenta lo que se debe al Barcelona parte de los ingresos fabulosos y al Atlético de Madrid, de la

del mundial de México que corresponden a Brasil. Caraben manifiesta también su satisfacción por la iniciativa del comité ejecutivo de la Copa de Ferias de jugar una gran final entre el ganador de la edición de este año y el Barcelona, que triunfó en las primeras ediciones. "Es posible, agregó, que este partido se juegue el próximo mes de diciembre, coincidiendo con los diversos torneos de baloncesto, hockey, balonmano y otros deportes de sala, que conmemorarán la inauguración polideportiva que cons-



Sobre una carreta Edgar Arce, René Ramírez y José Angel Medina de "Radio-periódicos Reloj", narraron el desarrollo del tope en diciembre pasado. Con el micrófono en la mano aparece Arce. De pie con anteojos de turista extranjero, está Ramírez, y con la mano en alto en señal de triunfo (pose de político) se observa a Medina. — (Foto DIARIO DE COSTA RICA, por Julio Lainez).

**¡Más cuidado señores, más cuidado!**

Garrafal error cometió, puede decirse que involuntariamente un locutor del radioperiódico que en las encuestas de popularidad aparece en primer lugar.

El locutor, al dar lectura a una nota referente a presuntos movimientos de panameños aquí para derrocar al régimen del her mano país del sur, dijo que se trataba de "insurreccionarlos". Hubo un "bache" o sea una suspensión instantánea en la transmisión y el locutor aclaró que se trataba de insurrectos.

Por lo anterior es que decimos que el error del locutor fue involuntario, pues se debió seguramente a que la nota que el locutor leía contenía mal escrita la palabra que hemos referido.

## A ley serán puestos noticieros de radio

El Fiscal del Colegio de Periodistas, don Gilbert Lizano, en conversación con reporteros de "Candilejas" de DIARIO DE COSTA RICA informó que dentro del plan de aplicar con drástica la ley de ese organismo, todos los noticieros de radio y televisión serán puestos a derecho. Es decir, se les obligará a que tengan a su servicio sólo a personas que el Colegio les da la categoría de colegiados o bien que hayan sido autorizadas para ejercer transitoriamente y debido a la inopia, la profesión del periodista.

Dijo don Gilbert que se sabe que en muchos noticieros de radio y televisión no se pagan los salarios mínimos a los periodistas por lo que se intervendrá indiscriminadamente.

Para concluir dijo el señor Lizano que ayer sábado envió comunicaciones a todos los medios informativos del país, tanto escritos, como radiados y televisados para que remitan al Colegio de Periodistas, la lista de reporteros que están laborando en esos medios, para así controlar cuáles está a derecho y cuáles no.

## MAÑANA SE INICIA TRANSMISION DE TENIS

A partir de mañana lunes diferentes cadenas deportivas radiales comenzarán a transmitir los juegos internacionales de tenis que se realizarán por la Copa del Café en el Costa Rica Country Club.

En esa oportunidad varios narradores deportivos tendrán ocasión para lucirse. Es de esperar que las transmisiones sean mejoradas, pues en años anteriores, a criterio de los entendidos, esas narraciones han sido regulares, pues no han alcanzado la categoría de esos encuentros.

# MUNICIPALIDAD DE SAN JOSE

DEPARTAMENTO DIRECCION TECNICA  
Sección Urbanismo y Permisos de Construcción

## AVISA:

A LOS SEÑORES INGENIEROS, ARQUITECTOS, EMPRESAS CONSTRUCTORAS Y PUBLICO EN GENERAL.

Acogiendo recomendaciones del Servicio Nacional de Electricidad, esta Corporación Municipal por Acuerdo N° 24, Artículo 2° de Sesión Ordinaria N° 52 celebrada el día 2 de noviembre de 1970, ha adicionado artículo al REGLAMENTO DE CONSTRUCCIONES URBANAS DEL CANTON CENTRAL DE SAN JOSE en el sentido que a continuación se detalla:

- Toda edificación dentro del perímetro de la Ciudad y que vaya a tener una carga superior a 50 KVA., deberá tener una bóveda para transformadores dentro del edificio.
- Todo edificio dentro del perímetro de la ciudad, de tres o más pisos o con un área de construcción mayor de 2000 m<sup>2</sup>. (dos mil metros cuadrados), no importa la carga conectada, deberá contar con una bóveda para transformadores dentro del edificio.
- En el caso de edificios con las características anteriores, situados fuera del perímetro de la ciudad, la bóveda podrá sustituirse por una plataforma exterior, dentro de la propiedad, para colocar ahí los transformadores.
- En los primeros casos, además de la bóveda, deberá construirse los conductos de alimentación. La empresa eléctrica colocará por su cuenta las líneas e instalaciones para la acometida.

San José, Enero 7 de 1971.

DEPARTAMENTO DE RELACIONES PUBLICAS Y DIVULGACION



## Armando Soto Montoya en "Telenoticias"

El veteranismo y conocido hombre de radio Armando Soto Montoya, se encuentra laborando en "Telenoticias" de Canal 7.

El ingreso de Soto Montoya al gremio de televisión fue reciente. Armando está encargado de la elaboración de guiones para los noticieros.

Armando Soto por muchos años destacó en diferentes emisoras de radio además de otras labores interpretando diferentes papeles en novelas que se transmitían y que gozaron con la simpatía de los oyentes. También tuvo bajo su tutela en diferentes oportunidades a "Telenoticias".

## RUMORES DE CRISIS EN DEPORTES DE "COLUMBIA"

Insistentemente se rumora en diferentes medios radiales, especialmente en los deportivos, que se ha presentado una seria crisis en los deportes de Radio Columbia.

Según las versiones, "La Caravana Deportiva Toshiba" está a punto de desintegrarse debido a la partida para "Monumental" del locutor Carlos Alberto Patifio. Se aseguró también que Jorge Pastor Durán el veterano comentarista deportivo que dirige "Rutas Deportivas" de Radio Capital y que labora también en "La Caravana", está a punto de pasar a colaborar en "Transmisiones Deportivas La Poderosa", de Radio Reloj y de Radio Capital.

Según los mismos rumores la publicidad de Toshiba está a punto de finalizar y los empresarios de esa firma están dispuestos a no renovar los contratos, hasta tanto el locutor comercial de la Caravana Deportiva no sea cambiado, tal y como se comenta en círculos deportivos de radio.

## Hoy en Canal 11 Enzo Fernando: "La voz del sentimiento"

Un nuevo valor nacional se dará a conocer hoy en el programa "Domingos Espectaculares" que por Canal 11 dirige el conocido artista Paço Michel. Se trata de Enzo Fernando a quien se le atribuye el calificativo de "La voz del sentimiento".

Paço Michel en carta enviada a "Candilejas" de DIARIO DE COSTA RICA dice en parte:

—En nombre de PROMIN-TER S. A. y del mio propio estoy saludando a Ud., para manifestarle que el próximo do-

mingo en nuestro programa Canal 11 TV, hará su debut un "Domingos Espectaculares", del nuevo valor costarricense en el aspecto de canto. Se trata de un joven que tiene un año de estar recibiendo clases de canto, música y actuación y que nosotros tendremos el orgullo de presentarlo. Se trata de Enzo Fernando el de "La voz del sentimiento".

Aprovecho esta oportunidad para invitarlo a nuestros programas: "Domingos Espectaculares" de 6 a 8 p.m. y "Noches de Gala" los miércoles de 9 a 10 p.m., en los estudios del Canal 11 situados en los altos de Guadalupe.

## TELENOTICIAS CANAL 7 CON

## REPORTEROS Y REDACTORES

En conversación sostenida con Mariano Sáenz, Director de "Telenoticias" de Canal 7, fuimos enterados de que próximamente ese noticiero tendrá una innovación. En fecha que no fue mencionada, las noticias serán conducidas por un cuerpo de reporteros que las comunicarán a la Redacción, en donde un grupo de redactores se encarga de elaborarlas.

Comunicó también Mariano que a partir de mañana lunes "Telenoticias" contará con una nueva edición a las 12 m. Anteriormente se televisaba una a las 6 p.m. y luego se repetía en video tape a las 10:30 p.m.

Agregó el Director de "Telenoticias" que se está pensando en la posibilidad de que a breve plazo la edición de las 10:30 p.m. se haga en vivo y con noticias nuevas, con lo que dejaría de ser "reprise" de la de las 6 p.m. Entre los programas proyectados para este año, "Telenoticias" incrementará los video tapes "en los que representantes de las comunidades hacen públicos los problemas de sus pueblos", concluyó diciendo Mariano Sáenz.



CANAL 6

Programación para Hoy  
Domingo 10 de Enero

- 10:15 Música
- 10:30 Misa Dominical
- 10:00 La Hija del Gobernador
- 11:30 Dos Tontos en Apuros
- 12:00 Entremeses Musicales
- 12:45 Lucha Libre
- 2:00 Fútbol Internacional: "Checoslovaquia Vs. Hungría"
- 4:00 Cheyenne
- 5:00 El Agente de CIPOL
- 6:00 Jim West
- 7:00 U. F. O. "Objeto volador no identificado"
- 8:00 Centro Médico
- 9:00 Gran Gala: "La Torre del Martirio" Con: Vicent Price, Michael Pate, John Freeman
- 11:00 Despedida.

LO MEJOR SE VE EN EL

6

Y SE VE MEJOR